



Cospedal dobla y más el sueldo de Barreda

El PSOE se ha tirado a la yugular del sueldo de la presidenta del PP en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, a la que denominan "la bien pagá". No es para menos después de aguantar durante meses que el Presidente del Gobierno, José María Barreda, fuera duramente cuestionado por el PP porque aseguraban eran excesivos sus ingresos y resultar ahora, que su presidenta Cospedal percibió en 2008 entre el Senado, el Parlamento regional y el PP más del doble de los ingresos que obtuvo Barreda. Previsiblemente, en 2009, la diferencia se verá notablemente incrementada dado que los 63.473 euros que, según su declaración en 2008 percibió del PP, lo fue desde el mes de junio en que asumió el cargo de secretaria nacional y no de todo el año.

En el Boletín Oficial de Castilla-La Mancha del pasado sábado día 21 se recogía "La declaración de actividades, bienes y rentas de los gestores públicos de Castilla-La Mancha", publicación a la que están obligados por Ley. En éste figura que el Presidente Barreda obtuvo en 2008 unos ingresos netos de 63.309 euros como Presidente y 13.371 euros como Diputado regional y donó, como prometió, 5.881 euros a la Cruz Roja, el equivalente al incremento de retribución que tuvo con respecto a 2007.

Además, José María Barreda declara haber ingresado 4.590 euros por intereses de cuentas bancarias y 10.778 euros por el arrendamiento de un inmueble. En concepto de Impuesto de la Renta de las Personas Físicas (IRPF) Barreda abonó 34.785 euros en el ejercicio 2008.

En el patrimonio inmobiliario que declara tener figuran tres bienes urbanos, uno en

Ciudad Real, de 350 m²; otro en Madrid, de 260 m² adquirido tras la venta de otro heredado, y en Las Salinas, de 140 m², los tres al cincuenta por ciento con su mujer, Clementina Díez de Baldeón. También posee dos bienes rústicos: uno de 75 hectáreas en Almagro procedente de una donación familiar y otro en Cantabria, que es heredado y en pro indiviso. Barreda cuenta con dos vehículos, ambos adquiridos en 1998, un Audi A-6 y un Volkswagen Polo. El presidente de la Junta tiene un fondo de pensiones en el BBVA por valor de 7.008 euros y tuvo en 2008 un saldo medio en sus cuentas bancarias de Cajasol, CCM y BBVA 110.731 euros y 100.435 euros en una cuenta en el banco Santander, que según señala provienen de la venta de una parte de la finca rústica de Almagro.

María Dolores de Cospedal declara haber obtenido en 2008 unos ingresos totales de 165.651 euros que corresponden 64.473 euros a lo que percibió del PP, 51.332 por el cargo de senadora más otros 27.608 euros también del senado en concepto de indemnización por estar empadronada en Albacete y que están exentos de pagar IRPF, 3.054 euros le fueron abonados por el ministerio de Justicia y de las Cortes de Castilla-La Mancha ingresó 13.731 euros. Además tuvo ingresos por conferencias 1.176 euros, por intereses bancarios 270 euros y por un plan de pensiones 4.364 euros.

Cospedal ha declarado contar con una



José María Barreda, presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha y secretario regional del PSOE.

el cargo de senadora más otros 27.608 euros también del senado en concepto de indemnización por estar empadronada en Albacete y que están exentos de pagar IRPF, 3.054 euros le fueron abonados por el ministerio de Justicia y de las Cortes de Castilla-La Mancha ingresó 13.731 euros. Además tuvo ingresos por conferencias 1.176 euros, por intereses bancarios 270 euros y por un plan de pensiones 4.364 euros.

Cospedal ha declarado contar con una